



SENIORENBEIRAT
der Gemeinde Stockelsdorf



Stockelsdorf, den 19.03.2024

Pressemitteilung

Bitte veröffentlichen Sie nachstehenden Text:

Der Seniorenbeirat Stockelsdorf setzt sich seit geraumer Zeit dafür ein, dass Rentner*innen einen Inflationsausgleich erhalten. Nunmehr starten wir in Stockelsdorf bei Famila am Samstag, den 23.03.2024 von ca. 10.00 – 12.00 Uhr eine Unterschriftenaktion. Dies ist dann der Auftakt für eine ganze Reihe von weiteren Aktionen, die mit zusammen mit Gewerkschaften IG Metall und Verdi, der AWO, dem SovD und VdK durchgeführt werden.

Seit 2021 liegen die Rentenanpassungen unter den Inflationsraten und decken bei weitem nicht die Teuerung bei den Heizungs- und Energiekosten, den Mietsteigerungen, bei Medikamenten und besonders bei Lebensmitteln. Das Geld reicht bei vielen Rentner*innen kaum noch bis zum Monatsende.

Zu Recht haben die Gewerkschaften bei den letzten Tarifverhandlungen einen Inflationsausgleich für die Arbeitnehmer*innen in Höhe von 3.000 Euro erstritten. Der öffentliche Dienst hat ihn ebenfalls gezahlt, auch die Bundes- und Landespensionär*innen konnten sich über einen Ausgleich freuen.

Wir stehen für gutes Leben auch im Alter, dafür brauchen wir sichere, auskömmliche Renten. Der Inflationsausgleich ist ein erster Schritt dahin.

Der soziale Frieden basiert auf Gerechtigkeit. Deshalb fordern wir von der Bundesregierung JETZT auch für Rentner*innen in diesem Land einen steuer-, abgaben- und anrechnungsfreien Inflationsausgleich von insgesamt 3.000 Euro! Rentner*innen dürfen in Deutschland nicht weiter abgehängt werden!

Am Freitag, den 05.04.2024 um 14.00 Uhr führen wir einen „Spaziergang für Rentner*innen“ durch. Start und Ziel wird der Münzplatz in Stockelsdorf sein. Wir bitten alle Rentner*innen um Unterstützung bei dieser Senioren-Demo. Seien Sie dabei und lassen Sie uns ruhig laut werden. Unsere Stimme muss endlich gehört werden.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Fischer
Seniorenbeirat Stockelsdorf
Vorsitzender